

令和4年1月18日

保護者 各位

旭川実業高等学校

校長 相馬 真吾

新型コロナウイルス感染症の発生に係わる対応について（お知らせ）

日頃から、本校の教育活動に深いご理解とご協力を賜りまして心より感謝申し上げます。

さて、本校の複数の生徒が新型コロナウイルス感染症に罹患していることが判明しました。本校としましては、旭川市保健所と相談し、感染拡大の防止を図る必要性から、1月19日から1月21日まで臨時休業とし、1月22日から23日を自宅待機日とします。この期間は部活動等の諸活動を禁止とします。濃厚接触者については10日間程度の出席停止の措置をとっています。濃厚接触者及びPCR検査対象者には既に連絡をしています。旭川市保健所からの指示で改めて担任より連絡する場合がございます。保護者の皆様には大変ご迷惑をおかけしますが、感染拡大防止を最優先に考え、このような緊急の対応となりましたことをご理解いただきますようお願いいたします。

また、本校では罹患した生徒の特定や噂を広めることがないように指導して参ります。偏見や差別につながらないようにご家庭でもご指導、ご協力を宜しく申し上げます。

ご不明な点がございましたら、本校までご連絡下さい。

以 上